

Tout est fin prêt pour le Marabana



La Havane, 15 nov. (RHC).- Tout est fin prêt pour le Marabana, le marathon de La Havane, dimanche prochain.

1800 coureurs venus de 116 pays seront sur la ligne du départ à 7 heures du matin, dimanche le 20 novembre aux côtés de plus 3 mille Cubains.

La promenade du Prado, dans la vieille Havane, se verra inondée de maillots numérotés pour la 30e édition de cette course qui sera disputée dans les modalités de marathon et de demi marathon.

Carlos Gattorno, directeur général du Marabana, la course populaire qui a lieu tous les ans aux alentours de l'anniversaire de notre capitale, a déclaré à la presse que cette année le Marabana battra le record de participation établi l'année dernière.

Il s'est montré très fier de dire que jusqu'à présent le marathon de La Havane est la plus grande fête sportive organisée dans notre pays pour ce qui de l'inscription de participants pour une seule discipline.

Carlos Gattorno a attribué cette participation record à l'intérêt croissant pour Cuba comme destination touristique, au développement constant et sans interruption de cette course populaire et aux alliances internationales qui ont permis de subvenir aux adversités matérielles.

Il a rappelé, au cours d'une conférence de presse, que les gagnants du Marabana auront un billet gratuit offert par la compagnie aérienne Air France. Un geste qui leur permettra de participer au marathon de Paris.

La veille du Marabana, il y aura des courses populaires dans toutes les capitales de provinces sous l'étiquette de Maracuba. Le but : faire participer le plus grand nombre de gens à une compétition sportive aux couleurs de la fête.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/112127-tout-est-fin-pret-pour-le-marabana>



Radio Habana Cuba